

In der Sitzung vom 22.09.2021 beschloss der Rat der Stadt Meckenheim die Beauftragung der Hydrotec Ingenieurgesellschaft mit der Gewässerbegehung und der Erstellung von Starkregenkarten inkl. Risikoanalyse (V/2021/0388).

Die Verwaltung wird anhand einer Präsentation die bisher gewonnenen Ergebnisse aus der Gewässerbegehung durch die Hydrotec Ingenieurgesellschaft vorstellen.

Am 21.12.2021 hat die Verwaltung das „Bürgerportal Meckenheim“ eingerichtet. Dieses bietet Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit in einer Karte im Internet wichtige Hinweise und Dokumente zum Hochwasserereignis vom Juli 2021 beizutragen und Verbesserungsvorschläge zu unterbreiten. Das Ingenieurbüro Hydrotec aus Aachen wird die eingegebenen Daten auswerten und diese bei der Erstellung und Plausibilisierung detaillierter Starkregengefahrenkarten nutzen.

Das Bürgerportal Meckenheim öffnet sich direkt ohne Passwort unter:  
<https://mapview.hydrotec.de/models/Meckenheim/viewer/index.html>